

Lausanne, le 30 janvier 2025

## Communiqué de presse

# Jonction autoroutière de Chavannes Comment faire avancer le dossier rapidement ?

**À la suite de la dénonciation de la convention entre l'OFROU, le Canton et la Municipalité de Chavannes-près-Renens par cette dernière, le PLR Vaud s'interroge quant aux conséquences et plaide pour des solutions rapides en matière d'infrastructures.**

Le PLR Vaud a pris connaissance du communiqué de presse de ce jour concernant la volonté exprimée par la Municipalité de Chavannes-près-Renens de dénoncer la convention qui la liait à l'OFROU et au Canton.

Le PLR Vaud constate que la mobilité autoroutière est mise à mal dans cette région hautement stratégique de notre Canton, tant au niveau des déplacements professionnels nécessaires à la vitalité de nos entreprises que de ceux liés aux loisirs de nos familles. La population de l'Ouest lausannois attend un désengorgement de la sortie de Crissier. Ce projet figure d'ailleurs dans le programme de législation.

Cette décision unilatérale pose les questions suivantes:

- Quelles sont les conséquences de cette dénonciation sur la mobilité de l'ensemble du Canton ?
- Comment le Département compte-t-il assurer la poursuite des travaux d'infrastructures prévus dans cette région ?
- Quel est le planning pour la suite des opérations ?

Ces questions s'ajoutent à celles relevées par notre Vice-président et député Gregory Bovay dans son interpellation relative à la suppression du goulet d'étranglement de Crissier. Il ne fait désormais plus aucun doute que ce projet risque d'être condamné par l'annonce de ce jour.

Après le fiasco de la Gare de Lausanne, le retard pris dans l'amélioration du m1 et les blocages dans les projets d'infrastructures comme celui qui nous occupe aujourd'hui, le PLR Vaud exige des mesures claires et une prise de conscience de la part du Département en charge afin que des solutions soient trouvées pour que la population qui doit se déplacer puisse en bénéficier.

---

### Contacts :

**Florence Bettschart-Narbel**, présidente du PLR Vaud, 076 347 08 87

**Regula Zellweger**, vice-présidente du PLR Vaud, 079 821 52 72

**Loïc Bardet**, vice-président du PLR Vaud, 079 718 01 88

**Gregory Bovay**, vice-président du PLR Vaud, 079 538 94 18

**Nicolas Suter**, chef de groupe PLR au Grand Conseil, 076 559 00 71